

## La peregrinación, la cuarentena y bautismo

### Mito mexicano

Es bien sabido que en México la mayoría de la población guarda una gran religiosidad, en un número mayor de católicos, sin embargo las peregrinaciones vienen desde la época prehispánica, que con la mezcla del catolicismo traído por los españoles se fortalecieron y hoy es muy común que mucha gente haga peregrinaciones muy largas para agradecer un favor o una curación, sin embargo la tradición más añeja es llevar a un niño hacia el altar de la deidad para agradecer su bien llegar a este mundo.

Desde hace mucho tiempo en algunos lugares de México existe el mito que después de nacido la mamá y el bebé no pueden salir a la calle durante cuarenta días y al pasar la cuarentena la mamá tendrá que ir a dar las gracias al lugar sagrado de su preferencia además de presentar al niño y ahí mismo bautizarlo, para que éste ya sea parte de la congregación religiosa de la preferencia familiar. En México es muy famoso que se vea muchas mamás con sus niños en brazos recorriendo Calzada de Guadalupe para llevar a su hijo a la Basílica de Guadalupe, donde recibirá el sacramento del Bautismo y lo hará hijo de Dios.

Extraído de:

[http://www.mexicolindoyquerido.com.mx/mexico/index.php?option=com\\_content&view=article&id=1791:el-mito-de-la-peregrinacion-la-cuarentena-y-bautismo&catid=193:mitos-y-leyendas-mexicanos&Itemid=70](http://www.mexicolindoyquerido.com.mx/mexico/index.php?option=com_content&view=article&id=1791:el-mito-de-la-peregrinacion-la-cuarentena-y-bautismo&catid=193:mitos-y-leyendas-mexicanos&Itemid=70)